

Diputación y UJI impulsan prácticas en el interior - El Mundo Castellón al Día - 08/07/2021

Diputación y UJI impulsan prácticas en el interior

CASTELLÓN

La rectora de la UJI, Eva Alcón, y el presidente de la Diputación, José Martí, presentaron el programa 'Impuls Rural' con el que se pretende promover la realización de prácticas formativas en entidades locales creativas e innovadoras del entorno rural por parte de estudiantado universitario.

En su primera edición, el programa 'Impuls Rural' contempla hasta un máximo de 16 ayudas para la realización de prácticas curriculares y extra-curriculares de estudios oficiales de grado o máster de la UJI en entidades locales como ayuntamientos o mancomunidades ubicadas en el mundo rural, concretamente, en municipios de interior de la provincia de Castellón menores de 3.000 habitantes. Podrá optar a las ayudas estudiantado de la UJI no empadronado en el pueblo donde se harán las prácticas.

«Con esta convocatoria, al igual que con el programa 'Talent rural', queremos seguir acercando y facilitando el encuentro de las demandas y ofertas de talento, experiencia prelaboral y convivencia en un entorno rural con elevada calidad de vida, pero en esta ocasión con el fomento de prácticas en entidades locales como ayuntamientos o mancomunidades», señaló la rectora Eva Alcón, quien añadió que «el programa está orientado al estudiantado que quiera afrontar el reto de una práctica inédita en el ámbito académico, profesional y personal».

Por su parte, el presidente de la Diputación celebró que el programa sea fruto de la colaboración entre instituciones y que, además, lo sea bajo el objetivo «de impulsar desde los pueblos del interior las carreras profesionales y los proyectos de vida de nuestra gente joven».